
 
 
 

 Badaguás, 2 de julio 2017 

 

Estimados socios de la SDB: 

Como sabéis el domingo 25 de junio tuvo lugar la Junta General ordinaria de so-
cios que aprobó por unanimidad las cuentas anuales de 2016. Estamos muy satisfechos 
de poder aprobar por cuarto ejercicio consecutivo unas cuentas con ligeros beneficios 
sin haber aumentado las cuotas en estos cuatro años.  

También se aprobó por unanimidad que el Consejo de la SDB dedicara tiempo y 
esfuerzo (que no dinero de la SDB) para dar apoyo a Jaca Golf. 

Y este es el motivo de esta comunicación. 

Después de meses de trabajo en jardinería, a día de hoy ya están abiertos los 18 
hoyos, el campo ha mejorado notablemente; aunque queda mucho por hacer. Ya sabéis 
que las mejoras se cuentan por primaveras y no se puede rescatar un campo en meses. 

Para conseguir que los actuales propietarios (propietarios del Golf Goiburu + fami-
lia Otaegui) iniciaran la aventura de hacer viable el golf de Badaguás, el consejo de la 
SDB se comprometió -nunca garantizó- que ayudaríamos con la comunicación y la per-
suasión (nunca con recursos económicos de la SDB) a que el golf tuviera cada día más 
socios de club (800€/año) o socios de cancha (200€/año para los socios de la SDB, 
300€/año para el resto). 

Este objetivo se ha conseguido sólo parcialmente. El golf de Badaguás ha pasado 
de unos 80 socios a más de 140 en este tiempo. Pero este número es insuficiente para 
mantener en condiciones un campo de 18 hoyos. 

También podemos estar muy satisfechos de que Golf Badaguás haya conseguido 
un profesor, Jesús Oh (teléfono 695464746), con el que bastantes socios adultos y pe-
queños se están formando. Para estos dos próximos meses se ha organizado una escue-
la de golf con precios de descuento para los socios de la SDB. Ya se os ha enviado la co-
municación pertinente además de poderlo consultar en nuestra web. 

Por eso os animamos de nuevo a que os planteéis la posibilidad de haceros socios 
de club o de cancha lo antes posible para hacer viable el golf. 

Está claro que los actuales propietarios del golf no sólo se apoyan en los vecinos. 
También han hecho gestiones con el hotel que les ha cedido de nuevo el caddie master 
(mucho más adecuado que nuestra caseta), venden paquetes (hotel + golf). También 
han hablado con otros hoteles de la Jacetania en el mismo sentido. Han hablado con el 
alcalde Jaca para conseguir apoyos y promover cursos de golf para escolares. También 
han hablado con intermediarios de otros países para conseguir que vengan grupos des-



 
 
 

de el extranjero. Es un trabajo que lógicamente tardará en dar sus frutos. También es 
verdad que el campo no está en condiciones óptimas para atraer a grupos que tienen 
muchas más posibilidades de elegir.  

Si deseáis visitar la nueva web www.jacagolf.com podréis comprobar como para 
estos próximos 3 meses hay organizados 14 torneos. Más de uno por semana.  

Ya hemos informado en varias ocasiones de que por diversos motivos nos convie-
ne a todos los vecinos que el golf sea viable (principalmente por el valor de nuestras 
propiedades por riesgos de deterioro paisajístico del entorno). Os remitimos al comuni-
cado que hicimos el 1 de octubre de 2016 donde incluimos estos argumentos y fotos de 
la penosa situación en la que se encontraba el campo de golf, el entorno paisajístico 
visto desde la viviendas tras dejar de ser mantenido por la antigua explotadora y a la 
que inevitablemente llegaremos si el golf no prospera. 

En la SDB somos 330 socios, de los cuales 301 pagan puntualmente sus cuotas. 
Pero hay unos 220 vecinos más, que lo son de Badaguás y no de la SDB. A ellos llegare-
mos a través de la EUCB (sólo como cauce de comunicación) a cuya Junta solicitamos  
que hagan llegar esta carta o una suya propia a todos los vecinos. Ya en la Junta de la 
EUCB se informó del golf en los mismos términos.  

Vuelve a haber un riesgo real de que Jaca golf no sea viable, tal como advertimos 
en nuestras primeras comunicaciones. Ha habido respuesta positiva por parte de bas-
tantes vecinos; pero no es suficiente.  

Hay que llegar al menos a 200 socios de campo. O bastantes más de cancha.  

Sirva la presente para animaros a que os hagáis socios de club o de cancha. Como 
sabéis podéis proceder a hacer pagos mensuales, trimestrales, anuales. Nos avala que la 
Junta de la SDB en pleno y por unanimidad ratificó que era muy conveniente esta políti-
ca de comunicación, concienciación y persuasión.  

Confiamos en que ahora que empieza el verano se vea un aumento de socios sus-
tantivo que anime a los nuevos propietarios a continuar. 

Podéis contactar con el golf por las siguientes vías: 

Jaca Golf: 974350770 

jacaclubgolf@gmail.com 

Gracias a todos por vuestro tiempo y  comprensión. 

Un cordial saludo, 

Consejo de administración 
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